

## **Ewgeni Legostaev starb am 21. September 2018**

*Freunde aus Kursk schrieben uns diese Nachricht (auszugsweise wiedergegeben):*

*...In der letzten Zeit denken wir oft an Euch und an unsere gemeinsamen Projekte, insbesondere mit Chor "Kapella Kursk".*

*Leider wollen wir Euch heute unsere tiefe Betroffenheit und unseren Schmerz mitteilen, weil am 21. September Ewgeni Legostaev nach seiner Krankheit gestorben ist.*

*Mit ihm zusammen und mit seinem Chor "Kapella Kursk" haben wir wohl die schönsten Tage der echten Freundschaft und Völkerverständigung bei Euch und durch Euch in Witten und Umgebung erlebt.*

*Fast 20 Jahre unserer Tätigkeit im internationalen Kulturbereich zeugen davon, dass sein Niveau kein anderer Chorleiter und keine Chorleiterin erreichen konnten. Er war von Natur her dazu befähigt und durfte dank Euch auch die Anerkennung von seinem Talent im In- und Ausland noch im Leben genießen. Als Ehrenbürger von Kursk, als Professor an der Uni zu Kursk, als Chorleiter und talentvoller Komponist im Musikbereich.*

*An dieser Stelle möchten wir Euch von Herzen für Eure Bemühungen und Euer Engagement danken...*



*Dr. Ewgeni Legostaev mit seinem Chor "Kapella Kursk" bei einem Konzert in der Erlöserkirche in Witten 1999. Das erste Gastspiel in Witten gab dieser Chor der Universität Kursk unter seinem Leiter Dr. Legostaev im Jahre 1995. Es folgten in den Folgejahren noch zahlreiche Konzerte in Witten und im Ruhrgebiet. Ein Höhepunkt war der Auftritt im Rahmen der "Kulturhauptstadt RUHR 2010" zusammen mit dem Bach-Chor aus Witten und dem Kingsley-Hall-Chor aus Wittens Partnerstadt Barking.*

*Wir trauern um einen guten Freund und Förderer der Partnerschaft Witten-Kursk.  
Freundeskreis Witten-Kursk e.V.*